

JORNADA DE EVALUACIÓN A DEPORTISTAS DE ÉLITE EN EL CAMPUS PRINCIPAL



En el bloque GN del campus principal de la Universidad de Pamplona, se llevó a cabo una significativa jornada de evaluación física y técnica dirigida a las deportistas que integran la Selección Norte y la Selección Colombia de gimnasia artística femenina.

Esta actividad contó con el acompañamiento de profesionales especializados, quienes valoraron el rendimiento de las atletas, en un espacio que ratifica el compromiso institucional con el deporte de alto nivel.

Desde la Facultad de Educación, reafirmamos nuestro respaldo al fortalecimiento del deporte de alto rendimiento y al apoyo continuo a los talentos regionales y nacionales que, con disciplina y entrega, dejan en alto el nombre del país en escenarios nacionales e internacionales.

Seguiremos promoviendo iniciativas académicas, científicas y deportivas que fomenten el desarrollo integral de nuestros estudiantes y de la comunidad en general.



**¡Seguimos impulsando el desarrollo del talento
deportivo!**